



Oposición presiona por más presupuesto para sus Alcaldías

Por Guillermo Juárez / CDMX Magacín

Arancado el proceso legislativo sobre el Paquete Económico 2023 para la Ciudad de México en el Congreso, un tema nodal serán las reasignaciones e incrementos presupuestarios para las Alcaldías, pues además del total de recursos de las arcas capitalinas sólo se les asigna el 18 por ciento, las demarcaciones de oposición son las castigadas. Una de las afectadas, es la Alcaldía de Coyoacán, en la que pese a haber destacado en el manejo responsable de recursos y sostener una coordinación plena e institucionalidad con el gobierno de Claudia Sheinbaum, resultó castigada, lo que en realidad termina afectando a los ciudadanos, no a su edil, Giovanni Gutiérrez.

Lo anterior lo explica el diputado local Ricardo Rubio, quien representa a un distrito electoral que se ubica en Coyoacán. "El alcalde Giovanni Gutiérrez ha sido muy responsable con el Gobierno, no ataca a la jefa de Gobierno, la recibe con toda cordialidad, como se merece. Jamás le ha hecho una majadería, ha sido muy diplomático, ha cuidado las formas, ha colaborado. Ha sido un medio de colaboración", dijo en entrevista el diputado del PAN Ricardo Rubio.

Sin embargo, no hubo correspondencia del gobierno capitalino, pues trató a Coyoacán como a otros opositores que han sido críticos con la jefa de gobierno, y propone que se le aumente sólo el 4.8% de Presupuesto, aunque otros opositores casi llegan al 9% de aumento. En términos reales, es una disminución

del 3.8%, porque la proyección de la inflación para el cierre del año rondará el 8.6%.

Dice Rubio al respecto: "Y mira cómo le responde Sheinbaum, le voltea con una cachetada en el presupuesto. Pero no es a Giovanni, no es contra Giovanni, a quien está perjudicando es a los ciudadanos, a los vecinos. Los vecinos, que culpa tienen en momento dado, ¿verdad?". El proyecto presentado por la Secretaría de Finanzas tiene que ser aprobado por el Congreso capitalino, que puede hacerle las modificaciones que desee, siempre y cuando sean avaladas por la mayoría, que poseen Morena y sus aliados.

En el caso de Coyoacán, el alcalde solicitó un monto de 3 mil 141 millones de pesos, pero les asignaron 2 mil 981. Me parece a mí que se necesitan por lo menos 3 mil 100 millones de pesos para todo el año, vamos por ese monto", comenta Rubio.

El legislador hace referencia a la falta de paridad en la asignación presupuestal para el 2023 y dice que es "inadmisible" que específicamente en las Alcaldías de oposición, como Álvaro Obregón, Benito Juárez, Coyoacán, Cuauhtémoc y Miguel Hidalgo se le están haciendo recortes importantes, los cuales afectan a la ciudadanía.

Desde la Comisión de Presupuesto, "los diputados de oposición debemos dar la pelea, porque como legisladores nosotros somos quienes aprobamos el presupuesto de la Ciudad y únicamente la facultad de la jefa de Gobierno a través de la Secretaría de Finanzas, es mandar el Proyecto de Presupuesto de Egresos", puntualiza Rubio.

